

Kinder nutzten neuen Spielplatz rege

Kleingartenanlage Erdenglück feierte Sommerfest

MÜNSTER. Sommerliche Temperaturen lockten wieder Hunderte Besucher zum Sommerfest in die Kleingartenanlage Erdenglück an der Dingstiege. Es gab Leckereien vom Grill und aus dem Topf, kühle Getränke, Musik der Bläservereinigung Al-bachten und Kutschfahrten.

Der Festplatz am Vereinsheim sei in diesem Jahr durch ein Wildbeeren- und Kräuterquartier erweitert worden, heißt es in einer Pressemitteilung. Zudem sei der Spielplatzbereich völlig neu gestaltet worden. Er fand bei den jüngsten Kleingärtnern, die auch fleißig für

das neue Bienenhotel im Rahmen des Sommerfestes Unterschlüpfe bastelten, großen Anklang. Die Neuerungen sollen am Erntedankfest am 4. Oktober vom Verein und dem Stadt- und Bezirksverband der Kleingärtner Münster ihrer Bestimmung übergeben werden.



Viele Besucher kamen bei sommerlichen Temperaturen in die Kleingartenanlage Erdenglück.